



Feijóo recuerda a Bolaños: «O se vota en su totalidad o no se hará»

Núñez Feijóo ha recalado al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, que el acuerdo sellado sobre el CGPJ es «muy claro» porque la ley registrada conjuntamente mandata al Consejo entrante a que «en seis meses emita una propuesta de reforma de la ley de acuerdo con los estándares europeos al objeto de concretar la mayor participación» de los jueces P18



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, entrega una medalla a una de las víctimas. / A.E.

Cantabria entrega las primeras medallas a las víctimas del terrorismo

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, ha rendido homenaje a las víctimas del terrorismo en una emotiva ceremonia donde se entregaron las primeras medallas de Cantabria. En su discurso, Sáenz de Buruaga subrayó la importancia de honrar la memoria de las víctimas, declarando: «Tenemos una enorme deuda con todas ellas: dignidad, reconocimiento, memoria y justicia». P6

El Partido Popular saca adelante sus 30 propuestas en el Parlamento cántabro

El Parlamento ha dado un paso significativo al aprobar el 80% de las propuestas presentadas

El Debate sobre el Estado de la Región en Cantabria, celebrado recientemente en el Parlamento regional, ha sido un evento crucial para evaluar la situación socioeconómica, política y legislativa de la comunidad autónoma en un contexto de

cambios y desafíos diversos. Cantabria, al igual que otras regiones autonómicas en España, se enfrenta a múltiples desafíos que van desde la gestión económica y sanitaria hasta la protección del medio ambiente y la revitalización rural.

En este contexto, el Parlamento de Cantabria, donde el PP gobierna en minoría, ha sido escenario de un debate intenso donde se han presentado y discutido diversas propuestas de resolución por parte de los diferentes grupos parlamentarios.

El PP, como partido en el gobierno, presentó un total de 30 propuestas de resolución durante el debate. A pesar de su posición minoritaria, logró obtener el apoyo necesario de otros grupos para que todas sus iniciativas fueran aprobadas. P2-3

SUCESOS

Dolor en Castro Urdiales: Pierden la vida un joven y un niño en dos trágicos sucesos

Una trágica jornada ha golpeado a Cantabria con dos incidentes fatales. Un niño de siete años ha fallecido en Santullán tras ser atropellado por un tractor. Además, en un incidente separado, el cuerpo del buzo de 26 años desaparecido el miércoles en Castro Urdiales ha sido localizado ayer tras las labores de los equipos de rescate P7

El Ejecutivo formado por PRC-PSOE en Torrelavega vuelve a subir el sueldo esta legislatura

Los populares denuncia nuevos sueldos políticos del equipo de Gobierno: «En materia de sueldos políticos Torrelavega sí está en el mejor momento» P11

Los trileros y la política

Por Pilar Cernuda P14

El Gobierno elimina la cláusula que podría haber paralizado la ley de amnistía P16-17